
SkB Schroerlücke begrüßte ausdrücklich die Einigkeit zwischen den drei beteiligten Kommunen. 
Es sei ein sehr sinnvolles Projekt und er hoffe, dass der Ausschuss heute der Absichtserklärung 
zur Umsetzung des Projektes zustimme. 
 
Abg. Dr. Kuhlmann betonte, das Projekt sei ein sehr schönes Beispiel für interkommunale 
Zusammenarbeit. Er hoffe, dass mit dem Bau des Radweges baldmöglichst begonnen werden 
könne. 
 


